
Homélie pour le 28° dimanche du T.O. 2023 

Nous venons d’écouter la Parabole des invités au festin des noces…au 

festin du Royaume. 

De cette parabole je voudrais souligner trois points. 

1° point : « En ce temps-là, 

    Jésus dit une parabole : 

« Le royaume des Cieux est comparable 

à un roi qui célébra les noces de son fils. 

    Il envoya ses serviteurs appeler à la noce les invités, … « Venez au repas des 

noces ! » 

Jésus en ses lignes nous « dévoile le projet de Dieu pour toute l’Humanité » 

(Pape François), pour chacun d’entre nous personnellement…                                        

Nous appelés. Appelés à un festin de noces…Il n’y a pas dans la Bible image 

plus forte pour nous faire percevoir quelque chose du mystère du Royaume.  

Nous sommes appelés, des appelés, pour un projet, immense, merveilleux. 

Il faudrait lire et relire le début de la lettre de saint Paul aux Ep… « Bénis-sois 

Dieu le Père de notre Seigneur Jésus Christ…Il nous a choisis, appelés, dès avant 

la création du monde pour être saint et immaculés dans L’amour. Il nous a 

prédestinés/ appelés à être ses fils adoptifs… » 

 Oui, frères et sœurs, nous sommes appelés…chacun personnellement par 

son propre nom……cela veut dire que nous ne nous sommes pas sur cette terre, 

par hasard…notre vie a un sens, un but ultime… Nous avons une Maison qui nous 

attend et Quel qu’un qui guette notre venue… et qui nous ouvre dès qu’on frappe 

à la porte… 

2° point…Mais certains refusèrent, l’invitation…  Malgré nos refus, le Seigneur 

Lui ne cesse de lancer son appel… « Qui est l’homme…la femme, qui désire la vie 

et veux vivre des jours heureux… »         

Comment, comment frères et sœur, ne pas être bouleversés, par cette 

longanimité de Dieu……  il faudrait lire en entier l’hymne à l’amour…de saint Paul 

aux Cor. L’amour est longanime…l’amour est patient… 

Enfin 3° Point …il concerne ce mystérieux habit de fête que l’un des convives n’a 

pas mis. Il faut savoir que dans la tradition juive au temps de Jésus, celui qui 

invitait à une fête des noces, devait donner à chaque convive une sorte de cape 

qui devait mettre avant d’entrer dans la salle des noces. 



Habit des noces ; Le vêtement de noce, c’est notre conversion du cœur 

Cette cape je pense représente notre liberté, liberté à répondre oui, ou non à 

l’appel du Seigneur……Le Seigneur, lui il m’appelle, il me dit « son « Je t’aime », 

et moi… et moi, est ce que je dis à Jésus mon « Je t’aime ? 

Frères et sœur, si dans notre nous prenons conscience, de tant et tant de refus, 

à, répondre à L’Amour, ne nous décourageons pas, n’oublions pas que la « grâce 

peut toujours davantage « il ne faut pas se décourager, mais nous mettre 

simplement et humblement au pieds de la croix et de dire à Jésus… Jésus ouvre 

mon cœur, donne -lui la capacité de répondre à Ton appel. 


